



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 040
25 de enero de 2019

Nuevo Sistema e Información Pública Agropecuaria del Ecuador

El Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG, presentó el Sistema de Información Pública Agropecuaria del Ecuador, SIPA, una plataforma de información estadística y geográfica que sirve como insumo para la toma de decisiones del sector agropecuario y que, además permite generar conocimiento científico – académico en el área y exponer la situación del país en el ámbito agropecuario.

Xavier Lazo, titular de esa cartera de Estado, mencionó que el SIPA compila datos agroproductivos nacionales y de territorio, a través de diversas fuentes de información tanto primaria como secundaria, los que son analizados y procesados para finalmente ser publicados en el portal web <http://sipa.agricultura.gob.ec> y ponerlos al alcance de la ciudadanía. Este sistema se constituye así en otro servicio que ofrece el MAG.

En el SIPA, los productores, estudiantes, investigadores, funcionarios públicos y privados pueden encontrar información sobre indicadores sectoriales; información económica (valor agregado – PIB, comercio exterior agropecuario y agroindustrial, crédito público y privado, precios multinivel); información productiva (clima, uso de suelo, superficie, producción y rendimiento, información pecuaria); información social (indicadores laborales, indicadores de pobreza, empleo agropecuario y desigualdad); geoportal del agro ecuatoriano (metadatos, geoservicios, mapas interactivos).

Además, existen productos con valor agregado tales como boletines territoriales; estudios sectoriales; zonificadores agroecológicas; entre otros. El SIPA fue conceptualizado para que los jóvenes sean partícipes de nuevas tecnologías, quienes fomenten el uso de la información para tomar mejores decisiones en el sector agropecuario y al ser un sistema de acceso público no requiere de claves. **J.S**

